

lainfo

Reprogramación de actividades

El impacto de la epidemia declarada de Gripe A (N1H1) en Argentina implicó varios, y significativos, cambios en la agenda regular de actividades de la Facultad. A continuación se detallan los principales que ya fueron comunicados a los profesores y estudiantes con el mail enviado el jueves 2 de julio. Se solicita leer atentamente y agendar las modificaciones respectivas.

1. Los exámenes finales suspendidos de las semanas del lunes 6 al viernes 10 de julio y del lunes 13 al viernes 17 de julio se trasladan a la semana del lunes 3 al viernes 7 de agosto y del lunes 10 al viernes 14 de agosto.
Como ya se informó se trasladan, respetándose, los días y horarios asignados (por ejemplo si un profesor tenía un examen el martes 7 de julio a las 9 hs. el examen se reprograma automáticamente para el martes 4 de agosto a la misma hora). Se modifica la modalidad de entrega de trabajos finales de los Proyectos Pedagógicos (ver nota en esta edición).
2. Todas las clases tanto para estudiantes regulares como para ingresantes en agosto 2009 comienzan el martes 18 de agosto (el lunes 17 es feriado).
3. Se modifica el Ciclo de Evaluación correspondiente a noviembre 2009 (ver "Cambios en el Ciclo de Evaluación" en esta edición). Este cambio cuya necesidad había sido planteada por el claustro docente en varias oportunidades será permanente. El cierre de actas de cursada se realizará desde el lunes 16 al viernes 20 de noviembre.

Los Proyectos Pedagógicos en la reprogramación de exámenes

Los Proyectos Pedagógicos se vieron modificados debido a la suspensión de actividades en las semanas del 6 al 10 de julio y del 13 al 17 de julio y su reprogramación para las dos primeras semanas de agosto del lunes 3 al viernes 14.

Por excepción en estos exámenes los estudiantes no deberán realizar entrega anticipada para ningún proyecto. En todos los casos las entregas se realizan directamente al docente titular en el momento de la mesa de examen.

Los docentes retienen los cd de los proyectos seleccionados y los adjuntan a la Ficha de Selección del Mejor Proyecto que les será entregada el día del examen. La citada ficha y los cd de los alumnos se entregan ese mismo día junto con las actas de examen.

(+ info: equipodegestiondc@palermo.edu)

Calendario Académico / Agosto 2009 - Febrero 2010

Aspectos organizativos

Las actividades de la Facultad se organizan por semestres. El segundo semestre del año 2009 comienza el martes 18 (el lunes 17 de agosto es feriado) de agosto y finaliza el viernes 26 de febrero.

Es importante para cada profesor tener en cuenta los momentos significativos del próximo ciclo académico a efectos que cada uno organice su agenda de actividades universitarias y extra universitarias contemplando los compromisos horarios contraídos con la Facultad.

Semana a semana / Para agendar

- Clases para estudiantes regulares e ingresantes
Las clases comienzan el martes 18 de agosto y terminan el viernes 27 de noviembre.

- Calendarios de Maestría y Electivas Especiales
Las clases de la Maestría en Diseño y de las asignaturas denominadas Electivas Especiales (significa que fueron creadas especialmente y no pertenecen a una determinada carrera) cumplen el mismo calendario que los estudiantes ingresantes en agosto 2009.
- Horas de Consulta
Las Horas de Consulta (Módulos MAP) del segundo cuatrimestre 2009 comienzan el lunes 14 de septiembre y finalizan el viernes 13 de noviembre. No se realizan durante los exámenes de octubre.
- Ciclo de Evaluación
El Ciclo de Evaluación, tanto para estudiantes regulares como para ingresantes se desarrollará del lunes 9 al viernes 27 de noviembre. El cierre de actas de cursada se realiza, obligatoriamente, en la penúltima semana del ciclo de evaluación: del lunes 16 al viernes 20 de noviembre.
- El receso anual del claustro docente regular de la Facultad es durante el mes de enero 2010. Las actividades se retoman el lunes 1 de febrero 2010.
- Las Jornadas de Reflexión Académica 2010 (edición XVIII) se desarrollan las dos primeras semanas de febrero, del lunes 1 al viernes 12 de febrero 2010.

Próximos períodos de exámenes

- Período de exámenes previos de octubre: del martes 13 al viernes 16 de octubre
- Período de exámenes regulares de diciembre: del lunes 30 de noviembre al viernes 18 de diciembre
- Período de exámenes previos de diciembre: del lunes 21 al miércoles 30 de diciembre
- Período de exámenes previos de febrero 2010: del lunes 15 al viernes 26 de febrero
- Comienzo de clases primer cuatrimestre 2010: los estudiantes regulares comienzan el lunes 1 de marzo y los alumnos ingresantes comienzan el lunes 15 de marzo

Horarios de consulta / Módulo MAP

Como todos los cuatrimestres los profesores interesados pueden solicitar la asignación de Horas de Consulta (Módulos MAP) para este ciclo académico.

Habitualmente en la primera semana del Ciclo, en este caso del lunes 14 al viernes 18 de septiembre el Equipo de Gestión se reúne con los profesores para trabajar sobre cuestiones pedagógicas. Por esta razón en esta primera semana las horas de consulta se cumplen en la sede Mario Bravo 1050, sin excepción.

El ciclo de horas de consulta del segundo cuatrimestre 2009 comienza el lunes 14 de septiembre y finaliza el viernes 13 de noviembre. No se realizan la semana de exámenes previos de octubre (del martes 13 al viernes 16 de octubre).

Las horas de consulta deben solicitarse únicamente a través del minisitio DocentesDC, ingresando por http://fido.palermo.edu/servicios_dyc/docentesdc/index.php hasta el viernes 21 de agosto. No será posible enviar solicitudes luego de esta fecha.

Cambios en el Ciclo de Evaluación

En este segundo cuatrimestre 2009 el Ciclo de Evaluación, pasa a tener tres semanas de duración (en lugar de las cuatro que tuvo hasta el primer cuatrimestre 2009).

El cambio consiste en desplazar las actividades del ciclo una semana así se gana una semana más de clases regulares. El cierre de notas pasa a la penúltima semana de clases y las últimas correcciones para los exámenes finales quedan reservadas para la última semana de clases (en lugar de las dos últimas como se realizó hasta julio 2009). Así, el ciclo de evaluación del segundo cuatrimestre 2009 comienza el lunes 9 y finaliza el viernes 27 de noviembre. La primera semana del ciclo, del lunes 9 al viernes 13 es de integración de conocimientos; la segunda semana del ciclo, del lunes 16 al viernes 20, es de cierre obligatorio de actas de cursada y la tercera semana del ciclo, del lunes 23 al viernes 27 es para la última corrección de trabajos para los exámenes finales.

La única excepción a este nuevo calendario del ciclo de evaluación corresponde a profesores que dictan clases para estudiantes de Diseño de Modas porque el ciclo Moda en Palermo se realiza las dos últimas semanas de clases de cada cuatrimestre.

En el caso de los profesores que dictan Diseño de Indumentaria (niveles I a VI) y Diseño de Accesorios (niveles I y II) y otras asignaturas que participen en Moda en Palermo pueden cerrar actas la semana anterior, del lunes 9 al viernes 13 de noviembre.

En el caso de otras asignaturas de la carrera Diseño de Indumentaria cuyo cierre de actas coincida con el mismo día y horario que le toca a sus estudiantes presentarse en la Semana de la Moda también pueden adelantar una semana dicho cierre^(*).

Y, por último, en el caso de otras asignaturas que un estudiante de Diseño de Indumentaria esté cursando y su cierre de actas sea el mismo día y horario de la presentación de dicho estudiante en la Semana de la Moda el profesor está autorizado a cerrarle la nota la semana anterior y permitir que dicho estudiante no esté presente el día formal del cierre de notas^(*).

^(*) En estos dos casos es condición que el nombre del estudiante esté indicado en el programa de mano de la Semana de la Moda y que cada profesor chequee si el día de cierre de nota coincide con el desfile respectivo.

Programa de Formación y Capacitación Docente. Cursos pedagógicos para docentes. Convocatoria ciclo segundo cuatrimestre 2009

Este exitoso Programa que enriquece al claustro docente de la Facultad de Diseño y Comunicación desde el año 2003, es de carácter gratuito para todos los profesores regulares y/o miembros de los Equipos Docentes. Las ofertas y sus opciones horarias, para este cuatrimestre son:

- Introducción a la Didáctica.
Martes 19:00 a 21:00. Profesora **Karina Agadía**
- Introducción a las Estrategias de Enseñanza (2 opciones)
Jueves 11:30 a 13:30. Profesora **Andrea Romio**
Viernes 11:30 a 13:30. Profesor **Carlos Cosentino**
- Introducción a la Tecnología Educativa (2 opciones)
Martes 11:30 a 13:30. Profesor **Roberto Tassi**
Jueves 19:00 a 21:00. Profesora **Delia González**
- Introducción a la Evaluación de los Aprendizajes
Miércoles 19:00 a 21:00. Profesor **Marcelo Bianchi Bustos**

Las clases comienzan el martes 18 de agosto. Para los docentes ya inscriptos es suficiente con enviar un mail a gestiondc@palermo.edu dirigido a Luciana Uro, en el cual se consigne la/s asignatura/s y profesor/a con el que se desea cursar. Y para los docentes que deseen ingresar en el Programa hay dos momentos de inscripción:

A: Completar el legajo respectivo, se realiza una única vez (retirarlo y entregarlo en Gestión Académica, Mario Bravo 1050 3º piso). En ese momento se inscribe en la asignatura a cursar.

B: Completar la solicitud de beca (RRHH, Cabrera 3507). La solicitud de beca se renueva todos los años.

La inscripción a la asignatura que se desea se realiza por mail a gestiondc@palermo.edu o personalmente.

La responsabilidad de la inscripción al Programa y a cada asignatura en tiempo y forma es de cada profesor.

Consulta de Encuestas

Los profesores de la Facultad pueden ir a consultar sus encuestas, realizadas por sus estudiantes en mayo 2009, a partir del martes 18 de agosto en el horario de 9 a 18 hs. con Mariángel Pusineri. (+ info: comunicacionpedagogica@palermo.edu)

Encuentro Latinoamericano de Diseño

Como consecuencia de la epidemia declarada de Gripe A se suspendió la IV Edición del Encuentro Latinoamericano de Diseño. Se suspendieron las conferencias de los invitados de honor, el 1º Congreso Latinoamericano de Enseñanza y todas las conferencias y talleres que se iban a realizar desde el lunes 27 al viernes 31 de julio.

Se realizan como estaban programadas las siguientes actividades: la muestra "La nueva silla latina" en el Marq (Museo de Arquitectura y Diseño) desde el 7 de julio al 7 de agosto, la muestra "3 años de afiches latinoamericanos" en el Centro Cultural Borges desde el 30 de julio al 15 de agosto y "El mejor diseño está en Palermo", mapa de espacios de diseño que reúne más de 60 locales, marcas y empresas de diseño.

Convocatoria para artículos de profesores

La Facultad edita la Publicación "Reflexión Académica en Diseño y Comunicación" (ISSN 1668-1673) en forma ininterrumpida desde el año 2000.

La Facultad convoca a los profesores a enviar artículos para la próxima edición de la publicación que se distribuye en las Jornadas de Reflexión Académica que se realizan en febrero de cada año, en el Foro de Escuelas de Diseño y en el Circuito de Publicaciones Académicas de Diseño y Comunicación y se suben al website de la Facultad. La temática es amplia y libre: Innovación en estrategias de enseñanza; Experiencias en la dinámica áulica; Nuevas estrategias para recursos e instrumentos en evaluación; El desafío de las cuestiones teóricas; Análisis de casos y experiencias pedagógicas significativas, entre otras. La extensión mínima de las ponencias es de dos hojas A4, Times New Roman cuerpo 12, espaciado simple, (aprox. 7000 caracteres) no existe límite máximo. La presentación es por mail o en CD, indicando el título y autor. Las ponencias son recibidas hasta el viernes 28 de agosto (Diana Divasto, Mario Bravo 1050, 5º piso, 5199.4500, interno 1518, ddivas@palermo.edu con copia a docentesdyc@palermo.edu y docentesdyc@gmail.com).

Convocatoria para Open DC

Los Open DC se realizarán del martes 22 de septiembre al jueves 15 octubre de 2009 en dos módulos. El cierre para la presentación de propuestas es el viernes 7, éstas se deben cargar en la web ingresando al minisitio ProfesoresDC en Propuestas Open DC. (+ info: cmazza1@palermo.edu / 5199.4500 interno 1511).